
 

 

 

  

Schriftliche Anfrage betreffend Velo-Vignette für Basel 15.5495.01 
 

Früher hat man jedes Jahr am Postschalter seine Jahreskarte für das Velo gekauft. Ich glaube, das wurde im 
Jahr 1993 eingestellt. 

In Basel gibt es viele Velo-Parpkplätze. 

1. In welchem Jahr hatte es letztmalig die Velo-Vignette zu kaufen gegeben? 

2. Warum wurde diese Velo-Vignette abgeschafft? 

3. Wer finanziert in Basel die Velo-Parkplätze? 

4. Wäre die Basler Regierung für die Einführung einer Basler Velo-Vignette von z.B. Fr. 20 pro Jahr oder 
bringt das nichts? 

Eric Weber 

 

 


